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Solange das nicht für die Ligen verpflichtend ist, meinetwegen.

Ansonsten spreche ich mich für einen Wettbewerb im Jahr aus. Man muss es ja nicht wieder
übertreiben, insbesondere mit diesen engen Maßgaben was Rahmentermine angeht oder so.
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